

Ressort: Entertainment

## Jessica Schwarz zieht sich vier Mal am Tag um

Wien, 22.05.2013, 14:38 Uhr

**GDN** - Die deutsche Schauspielerin Jessica Schwarz wechselt gerne öfter am Tag ihre Outfits. "Ich lasse mich sehr von meinen Stimmungen leiten. Daran liegt es wohl auch, dass ich mich am liebsten viermal am Tag umziehe", verriet die 36-Jährige im Interview mit dem Magazin "Grazia".

Die Schauspielerin erklärte außerdem, was für sie guter Stil ist. "Zu wissen, wann die Zeiten für Hotpants und Miniröcke vorbei sind. Bei mir ist damit definitiv Schluss", sagte der Kinostar. Schwarz besitze jede Menge bunte Kleider in ihrem riesigen Schrank. Am liebsten möge sie Kleider von Boss Orange, Dior, Acne und Isabel Marant. "Inzwischen weiß ich, was mir steht und was nicht. Was mir aber auffällt: Ich packe unterschiedlich, je nachdem, in welche Stadt ich will. Für eine Berlin-Reise kommen definitiv ausgefallenerere Teile in den Koffer als für eine nach München." Die 36-Jährige Schauspielerin lebt derzeit mit ihrem Freund Markus in Wien.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14278/jessica-schwarz-zieht-sich-vier-mal-am-tag-um.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)